
１番　徳永　秀俊　　議員 ～　昼　食　～

１．移住、定住の促進について

　(1) 人口推移について ３番　大庭　きみ子　　議員

　　① 合併から現在までの年齢別人口及び １．みどりの食料システム戦略について

　　　2045年までの予想人口の推移は 　(1) 食を支える農業の現状と食の未来につ

　(2) これまでの取組と改善点について 　　いて

　　① 空き家バンクの活性化について 　　① 食料自給率と安心・安全な農作物の確

　　② 移住支援金について 　　　保について

　　③ お試し居住ハウスの運用について 　　② 「みどりの食料システム戦略」と有機

　　④ 情報発信力の強化について 　　　農業の推進について

　(3) 今後の施策について 　　③ 学校給食の地産地消と有機野菜を使っ

　　① 現在住んでいる人に住み続けてもらう 　　　た給食の推進について

　　　ために「子育て世代応援住宅資金」を ２．市民サービスについて

　　　大胆に考える 　(1) 甘木中央バス停の移転に伴う利便性に

　　② 若い方が農業をするために移住してく 　　ついて

　　　るような施策に力を入れられないか 　　① 渋滞回避や交通安全のために、バス停

　　③ 移住、定住に特化した課を設けて、戦 　　　のバスカットができないか

　　　略的に取り組めないか 　　② 甘木北公園にトイレの設置ができない

２．帯状疱疹予防ワクチンの公費助成を導 　　　か

　入できないか

　(1) 50代以降３人に１人がかかる帯状疱疹

　　の予防について ４番　浅尾　静二　　議員

　　① 国保医療費を減らすためにも有効では １．朝倉農業高等学校跡地活用基本計画に

　　　ないか 　ついて

　(2) 他自治体の状況 　(1) 朝倉市の体育施設の在り方について

　(2) 十文字公園計画の見直しについて

２番　北川　清文　　議員

１．子ども達の教育環境について ５番　実藤　輝夫　　議員

　(1) 学校現場におけるタブレットの活用状 １．朝倉フィロソフィー（理念・哲学）の

　　況について 　創設

　(2) 情報機器の環境整備について ２．復旧後の復興対策

２．消防団員の定数改正及び今後の対応に ３．地域環境整備事業と地域振興策

　ついて ４．現庁舎移転後の活用と甘木公園の開発

　(1) 定数の見直しの状況について ５．財政の見通しの作成

　(2) 消防車両運転のための免許証取得につ

　　いて

　(3) 今後の取組について

３．復興事業の進捗について

　(1) 「復興実施計画」の３つの基本理念に

　　ついて

　　① 安心して暮らせるすまいとコミュニテ

　　　ィの再生について

　　② 市民の命を守る安全な地域づくりにつ

　　　いて

　　③ 地域に活力をもたらす産業・経済の振

　　　興について

　(2) 今後の発展期に向けての取組方につい

　　て
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１番　熊本　正博　　議員 ３番　佐々木　明子　　議員

１．学校におけるトイレの洋式化・水洗化 １．学校教育行政について

　について 　(1) 小中学校におけるマスク着用と給食時

　(1) 学校におけるトイレの洋式化・水洗化 　　のコロナ対策について

　　について、どのように進めていく予定が 　(2) 教育環境整備について

　　あるか 　　① 職員トイレ・子ども用トイレの現状

　(2) トイレが洋式化されていないことにつ 　(3) 全国学力テストについて

　　いて、どのようなトラブルがどれくらい 　　① 事前対策について

　　発生しているか把握しているか ２．学校における働き方改革について

　(3) トイレの洋式化・水洗化については、 　(1) 学校労働安全衛生体制について

　　学校ごとに進捗を図るのではなく、生 　　① 総括労働安全衛生委員会設置について

　　じているトラブルの実態を把握した上 　(2) 給食費の公会計化の進捗状況について

　　で、それを解消する手当を優先してや ３．産後ケア事業について

　　るべきではないか 　(1) 産後ケアの現状について

２．地域環境整備事業について 　(2) 朝倉らしい産後ケアの取組状況につい

　(1) 地域環境整備事業の概要について 　　て

　(2) 地域環境整備事業制度の変更について

　(3) 地域環境整備事業の予算増額について

３．不祥事再発防止の進捗と人材の育成に ４番　柴山　恭子　　議員

　ついて １．コミュニティの活性化について

　(1) 不祥事再発防止の柱に位置付けている ２．小学校施設の考え方

　　ものは何か 　(1) 施設の老朽化

　(2) 取組の成果はどのように感じているか 　(2) 生徒数に対する敷地面積について

　(3) 不祥事再発防止の取組と人材の育成に 　(3) 運動場の設計について

　　ついて 　(4) 駐車場について

３．コウノトリについて

　(1) 巣塔を立てることができないか

２番　中島　秀樹　　議員 　(2) 観光事業として考えられないか

１．朝倉市が発展するために何をしたらい ４．用悪水路について

　いのか 　(1) 権利者が存在しない場合の考え方

　(1) 良質な住環境を整える

　(2) 職員の人材育成が必要である

　(3) 財政マネジメントは行われているか

　(4) 業務改革と新技術の活用は行われてい

　　るか

～　昼　食　～
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